

Remise des ceintures

– Une première journée inoubliable à Euronef !

Samedi 21 juin 2025 à Euronef



Ce samedi, la première partie de la **remise des ceintures** s'est déroulée au dojo d'Euronef dans une ambiance festive et émouvante. Cette saison marque un **record historique** pour notre club : **286 jeunes** ont brillamment réussi leur **passage de grade** ! Ce chiffre impressionnant témoigne de l'engagement, de la progression et de la passion de nos jeunes judokas. Il a fallu **14 rouleaux complets de ceintures** pour récompenser tout ce beau monde... du jamais vu !

La journée a commencé en douceur mais avec énergie, grâce à un **WOD très spécial**, organisé par **Benjamin** avec l'aide précieuse de sa maman, **Carmen**. L'objectif : mêler sport, bien-être et convivialité. Au menu : fruits frais, jus d'orange pressé, yaourts, petits pains... Un **petit déjeuner sportif et chaleureux** pour clôturer en beauté notre saison dans le cadre du programme *Sport Santé*. Une initiative très appréciée par tous les participants – bravo et merci à eux deux !

À **14h, Numan, Kevin et Benjamin** ont lancé la cérémonie de remise des ceintures, en commençant par les **tout-petits**. Une étape importante pour ces jeunes, parfois âgés de seulement 4 ou 5 ans, qui ont reçu leur **ceinture blanche-jaune** avec des **étoiles plein les yeux**. Ce sont des moments magiques que ni eux ni leurs familles ne sont prêts d'oublier.

Ils ont ensuite enchaîné avec les **grades supérieurs** :
jaune, jaune-orange, orange, orange-verte et verte.

Chaque niveau franchi représente **des mois d'efforts, de rigueur sur le tatami, de progrès techniques et de respect des valeurs du judo. Quelle fierté pour tous ces jeunes judokas !** Et quel travail pour nos enseignants, qui n'ont pas arrêté de couper, nouer, remettre et féliciter !

Face à la **chaleur caniculaire**, une pause bien méritée s'est imposée. Au **bar, Raphaël, Nathalie...** et **Carmen**, toujours aussi impliquée, ont assuré un service au top : boissons fraîches, encas, sourires et bonne humeur. Un grand merci à eux pour leur disponibilité et leur efficacité !

Notre **photographe du jour, Sylvie**, a su capter les meilleurs instants de cette belle journée, pendant que **Marcel** s'occupait activement des **inscriptions et renouvellements de licences**. De leur côté, les **parents ont été chaleureusement accueillis par notre présidente, Nathalie**, toujours présente et à l'écoute.

Rendez-vous lundi au dojo de Koechlin pour la suite de cette grande cérémonie. De nouvelles ceintures seront encore remises, et de nouveaux visages rayonneront de fierté. La saison se termine en beauté !